

350 Pomperlbuam feiern Weihnachten

Tombola: Stadtrat Florian Hellinger gewinnt – Versteigerung und Nikolausbesuch

Bad Griesbach. Einen Riesenandrang haben die „Pomperlbuam“ bei ihrer Weihnachtsfeier mit über 350 Besuchern in der Stockhalle, die weihnachtlich dekoriert war, erlebt. Das Publikum, darunter Bürgermeister Jürgen Fundke und 3. Bürgermeister Josef Fischer sowie die Stadträte Roswitha Altmannsberger und Florian Hellinger freuten sich über ein bunt gemischtes Programm. Mit einem Gedicht und einem Brief für das Christkindl begann Eva-Maria Hofer, ehe der „Nikolaus“ Herbert



Die Pomperlbuam (v.l. Gerhard Rieger, Armin Martikke und Manfred Wagner), „Glücksfee“ Bürgermeister Jürgen Fundke und Hans Fischer, wünschten den Hauptgewinner Florian Hellinger viele vergnügte Stunden mit seinem Hauptpreis. – Foto: Meier

Berglehner die Schandtaten der Vorstandschaft der Pomperlbuam vorbrachte. Selbstverständlich gab es auch eine Warenversteigerung durch Manfred Pai. Bei der Verlosung zog Florian Hellinger den Haupttreffer und gewann einen Flachbildschirm. Der Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner bedankte sich bei allen Spendern und bei seinem Team. Nach viereinhalb Stunden Programm entließ der Präsident seine Mitglieder mit den herzlichsten Weihnachts- und Neujahrswünschen. – red